Vers l'an 600, Saint Conval se serait adressé au propriétaire du bois du Garz pour batir un ermitage. Ce dernier,ne voulant pas que l'on touche à ses arbres lui aurait refusé son autorisation. Notre ermite lui aurait alors annoncé ;

« E KOAD AR C'HARZ BIKEN UR GWALENN KARR NE VO E BARZH » (Dans le bois du Garz, il n'y aura jamais un arbre d'ou tirer un timon de charrette.)

Ayant par la suite obtenu l'autorisation du propriétaire de s'installer en foret du Cranou, il fit cette promesse ;

« E KOAD AR C'HRANNOU BIKEN KOAD NE VANKO »

(dans le bois du Cranou, jamais le bois d'œuvre ne manquera).

Après plusieurs siècles passés au niveau de la fontaine qui porte son nom, la statue originale de Saint Conval se trouve aujourd'hui dans l'Eglise de Hanvec.Une copie a pris sa place dans la petite niche de la fontaine.

